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任重公布与姚笛恋情：

你去哪儿 我去哪儿

星报讯（小易） 5月20日是表白的好时机。继

昨日凌晨俞灏明、袁珊珊温馨示爱后，昨日上午，在

《北京青年》里有过合作的姚笛和任重，也在微博上

大方示爱，疑似公布恋情。上午，姚笛在微博上留

言：“我们的爱，非诚勿扰。”随后任重转发微博写道：

“你去哪儿，我去哪儿，一辈子！”并公开@姚笛。下

午，二人的好友董璇转发二人的微博并送上祝福：

“520（我爱你），特别的日子，特别的爱。”

有热心网友细数道，在江苏卫视热播的偶像剧，

已经见证了高云翔和董璇、严宽和杜若溪等数对情

侣的爱情，而今，又撮合了一对！简直将《非诚勿扰》

的月老效应发挥到了极致！

美国影迷抵制《让熊猫飞》

导演赵半狄首发声
星报讯（马静） 近日，美国人游行抵制《让熊猫

飞》的消息在网络上不胫而走，甚至有网民称《极限

战士》主演艾斯·库伯也在抵制行列，引发了极大关

注与讨论。由于导演赵半狄曾经发起抵制好莱坞

《功夫熊猫》活动，也让不少网友猜测这事件带有“冤

冤相报”的色彩。

昨天，对此事一直保持沉默的导演赵半狄更新

微博对此事件进行首次回应称有点意外。“中美文化

的碰撞，是不可避免的事，从这点上看，也不意外。6

月1日，让熊猫飞，谁也挡不住。”

星报讯（蕊蕊） 携手出演杜琪峰

韦家辉的《盲探》，是刘德华跟郑秀文

的第七次合作。他们坐在一起接受访

问，特别有火花，难怪刘德华会说：“我

们是电影里的夫妻，不管对方好与坏，

都能接受。”

“时间培养出信任，”郑秀文说，

“跟华仔拍戏就像打球，他发有质量的

球，我就很有信心地挥拍把球打过去，

他常常能够把我激发出来。他疯吗？

我比他更疯！”

这对默契的“电影夫妻”，他们觉

得对方身上都有什么优点和缺点？

郑秀文脱口而出：“他太瘦了！在片

场都不吃饭！”刘德华说得比较实在，

“Sammi的优点是有目共睹的，拍戏

的时候她永远能够保持好的状态。

缺点就是有时候不懂得保护自己，不

知道危险，爱别人够了，但是爱自己

不够。”

对于这次饰演一个盲的警探，刘

德华到盲人训练中心蒙着眼睛体验了

很久。最后，他说：“其实到了最后一

个阶段，演盲人反而是要拼命告诉别

人我看得见。因为这个其实是盲人一

辈子在做的事情。”

圣丹斯电影节昨在安大启动
星报讯（蔡丽丽 星级记者 俞宝强） 5月20日

起，由美国驻华大使馆主办，安徽大学新闻传播学院

参与承办的美国圣丹斯电影节电影推广项目精选影

片交流展映将在安徽大学展开。杰夫·奥洛夫斯基

等5位导演将携6部影片出席交流展映活动，并与观

众进行现场交流。

本届推广活动为期4天，参展影片题材多样。

据了解，圣丹斯电影节是专为没有名气的电影人和

影片设立的电影节，以发掘年轻电影人才为目的，因

此成为独立电影导演迈向成功的踏板。

作为一个全球性的文化交流项目，圣丹斯电影

节电影推广项目旨在通过在世界各地举办电影交流

展映并邀请各国电影人与现场观众互动等，促进不

同文化间的理解、合作与对话。

《盲探》刘德华郑秀文：

我们默契如夫妻

日前，由好莱坞著名导演山姆·菲尔执导，成

龙和范冰冰联袂出演《绝地逃亡》在戛纳海边举行

发布会。对于这部电影，成龙寄予很高的期望，由

于该片属于公路电影，他希望能借这个机会将全

中国的风光拍摄进来，进而向全世界推广中国的

文化。

为什么不自己导？
“筹备太累，好故事想专心演”

《绝地逃亡》故事创意源于成龙，在谈到为何

邀请山姆担任导演时，成龙表示，“这次我也不想

当导演了，导演是个非常辛苦的工作。这个不像

文艺片，我拍戏和别人不同，《十二生肖》就筹备了

五六年，然后才拍了一年多。所以，我想如果当导

演的话我会饿死的，必须赚点EASY MONEY，于

是就自己演吧。”

虽然说着玩笑话，其实相比其导演作品《十

二生肖》，《绝地逃亡》更是他的宝贝，据悉该片的

故事已经在他脑子里琢磨了近20年。至于为什

么横跨大半个中国取景，成龙表示这是他的义

务。“我要向全世界推荐中国的文化。”

为什么是范冰冰？
“因为她肯搏命去打”

成龙的电影里向来不缺乏漂亮女演员。对于

为什么选择范爷来当女主角，成龙只用了一句话

来解释：因为她肯搏命去打。

不过，虽然女主没新意，但由于范冰冰强大的

话题制造力，使得这部电影不论是在中国还是在

世界其他地方都能够保持足够的“吸睛”能力。成

龙也再度宣扬起自己的文化输出论。他说：“我觉

得范冰冰能被西方记者记住，就是因为她前几年

穿的全是中国风，像有一年的那个花瓶旗袍（青花

瓷），我到现在都还记得。我觉得中国人穿唐装就

好，现在太多女明星的礼服都是露背露大腿，没特

色，你要是像我这样整天都是唐装，大家很快就会

记住你是中国人。当然，现在我就算穿和服，我想

他们也不会把我记成日本人的。” 星报综合


